

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Latar belakang sampah diperjualbelikan pada bank sampah adalah sampah yang diperjualbelikan pada bank sampah di desa Janggalan Kecamatan Kota Kabupaten Kudus dengan tujuan mengedukasi masyarakat tentang nilai ekonomi sampah dan menciptakan lingkungan yang bersih. Namun, tanpa adanya edukasi, kesadaran, dan kemampuan dari masyarakat, akan mengakibatkan banyaknya sampah di tempat pembuangan akhir (TPA), dan pencemaran lingkungan. Oleh karena itu, edukasi terus menerus dan peningkatan kesadaran masyarakat sangat penting dalam pengelolaan sampah yang efektif.
2. Pelaksanaan transaksi jual beli sampah pada bank sampah di desa Janggalan Kecamatan Kota Kabupaten Kudus adalah pelaksanaan transaksi jual beli ini sesuai dengan prosedur sudah mencakup aspek kesehatan, penetapan harga, pembukuan dan pengambilan saldo. Sistem transaksi yang transparan ini melibatkan kesepakatan antara penjual dan pembeli dalam setiap transaksi yang dilakukan.
3. Menurut syariat Islam, jual beli sampah di bank sampah Cahaya Hidup telah memenuhi syarat dan rukun jual beli yang dilakukan secara sukarela dan tanpa ada pihak yang merasa dirugikan sesuai dengan ketentuan yang berlaku dan syariat Islam. Selain itu, syarat dan rukun yang ditetapkan oleh ulama madzab Imam Syafi'i dan Hanafi dipenuhi dengan menggunakan akad wadiah untuk menyimpan uang hasil transaksi melalui bank sampah.

B. Saran

Saran untuk hasil penelitian ini diantaranya yaitu :

1. Untuk Pihak Bank Sampah
Pentingnya memastikan bahwa barang bekas yang diperdagangkan melalui bank sampah telah melewati proses pemilahan dan pengolahan yang sesuai dengan prinsip-prinsip syariah. Hal ini dapat melibatkan pendekatan dari segi kebersihan, kelayakan, dan kehigenisan barang bekas yang akan diperdagangkan.
2. Untuk Masyarakat

Pentingnya strategi sosialisasi jual beli sampah di bank sampah dalam perspektif syariat Islam bagi masyarakat. Hal ini dilakukan agar masyarakat lebih memahami keabsahan, legalitas, dan kejujuran transaksi tersebut serta menjauhi praktik-praktik yang bertentangan dengan hukum syariah.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah SWT yang telah menunjukkan kebaikan, petunjuk dan inayah-Nya sehingga peninjauan yang dipimpin oleh analis dalam menyelesaikan tugas terakhir proposal ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktu. Tak lupa sholawat dan salam yang selalu diterima nabi Muhammad SAW agar Allah SWT mempermudah penyusunan tugas akhir skripsi ini.

